

回観

区長承認

立志

自律

貢献

コミュニティ・スクール大野城市立平野中学校

平野の風

令和5年11月1日発行

第8号

校長 藤田 天平
副校長 平中 哲仁
教頭 浅野 知紀

◆ 第44回文化発表会合唱コンクール まどかぴあに響く平野の合唱！

秋の深まりを感じさせる中、本校第44回文化発表会合唱コンクールを10月24日（火）、25日（水）に大野城まどかぴあ大ホールで開催しました。

10月6日（金）から合唱練習を開始して、約10日間の練習期間の中で、始めはなかなか歌声がそろわず、練習に集中できていない学級もありましたが、リーダーの皆さんのが一生懸命に声をかける姿に応えるように仲間同士で支え合い、ともに教え合う姿が見られるようになり、徐々に美しいハーモニーを奏でるようになってきました。今年度のスローガンである「奏～一生懸命な姿で魅せる平野のカタチ」が練習期間をとおして達成されていました。また、今年から新たな取組として、文化発表会に向けて学校生活の向上も図るためにプロセス点を取り入れ、平野中学校「凡事徹底」の3つの取組「時を守る 場を清める 礼を正す」を毎日点検していました。取組をとおして、メリハリのついた生活を送れるようになってきました。

10月24日（火）の午前中は合唱コンクール3年生の部を行いました。3年生の合唱は難しい曲が多く、練習でもかなり苦労したと思いますが、当日はどの学級もとても素晴らしい合唱を披露してくれました。午後は体育館に全校生徒が集まり、最優秀賞を受賞した3年2組の「手紙～拝啓十五の君へ～」の合唱、3年生学年合唱「河口」、被災地派遣報告、光輝太鼓部の演奏、吹奏楽部の演奏を行いました。特に、学年合唱は体育館全体に3年生の力強い合唱が響き渡り、筑後川の雄大な流れが目に見えるようでした。様々な発表に全校生徒が盛り上がり、まさに「文化の秋」にふさわしい一日となりました。

10月25日（水）は午前中に1年生の合唱コンクール、午後に2年生の合唱コンクールを行いました。どの学年も一生懸命に歌う姿が見られ、平野のカタチを体現してくれました。当日審査に来られていた外部の先生方からは「どの学年の合唱もとても素晴らしい」とお褒めの言葉をいただきました。

11月には各学年の授業参観に合わせて文化発表会展示の部も披露しますので、ぜひご来校ください、子どもたちの作品を見ていただければと思います。

合唱コンクールの結果

1年生の部	2年生の部	3年生の部
最優秀賞 3組	最優秀賞 7組	最優秀賞 2組
優秀賞 1組	優秀賞 3組	優秀賞 5組
優秀賞 9組	優秀賞 4組	優秀賞 6組
プロセス点の結果		
1位 1位	3組 8組	1位 5組 8組



【3年学年合唱「河口」】



【被災地派遣報告】



【吹奏楽部】



【光輝太鼓部】

◆ 中体連筑紫区新人大会 新チームで初の公式戦 躍動する平野中！

9月30日（土）から始まった中体連筑紫区新人大会において新チームとして初の公式戦に臨みました。3年生の引退から2～3ヶ月の間にたくさんの練習や試合を積み重ね、チームとしての形ができつつある中での試合だったと思います。いくつかの会場に応援にいきましたが、とても緊張した表情で試合に臨む姿が印象的でした。また、会場では大きな声でいさつをしてくれる子どもたちがたくさんいて、とてもうれしい気持ちになりました。新チームスタートのころに比べて、ずいぶん部活動生らしい姿になり、成長を感じた場面でした。

筑前大会に進む部は筑紫区の代表として、また平野中学校の代表としてふさわしい姿を見せてほしいと思います。また、残念ながら筑紫区で敗退した部も、来年の夏に向けてチームの課題を一つずつクリアしてチーム力をつけてほしいと思います。

筑前大会以上に進出した部	
・陸上競技部	筑紫区駅伝 男子7位 女子5位
・男子卓球部	筑紫区大会 優勝
・女子バレー部	筑紫区大会 優勝
・柔道部	筑紫区大会 優勝
・男子剣道部	筑紫区大会 6位
・女子剣道部	筑紫区大会 6位
・男子バドミントン部	筑紫区大会 3位
・女子バドミントン部	筑紫区大会 4位

新人陸上県大会	
・女子走り幅跳び	優勝 2年 堀町 綾乃
・男子3段跳び	3位 2年 小山 達彦

◆ 授業力の向上に向けて 様々な研修に参加しています

本日11月1日（水）は3年生学力診断テストが実施されました。これまで学習してきた成果を十分に発揮することができたでしょうか。1月から本格的に始まる入試に向けて、これからが勝負の時期になります。入試に向けて力を蓄える期間はまだあります。粘り強く取組を続けることがとても大切です。時間を有効に使って計画的に学習を進めてください。

さて、私たち教職員も、生徒の皆さんの学力向上のために、日々、授業改善や学習指導の在り方について研修を行っています。10月16日（月）には平野小学校において平野中プロック人権・同和教育合同授業研修、10月27日（金）は大利中学校ブロック道德研究発表会に教職員全員で参加して研修を行いました。また、10月20日（金）には筑紫地区教職員2年目の先生方が本校に集まり、2学年職員の進藤 大雅先生が代表授業を行い、授業後に全体で協議を行いました。このように若い先生方が少しでも授業力につけるための研修も行われています。これからもより良い授業づくりや子どもたち一人ひとりの学力向上を目指した取組を学校全体で進めています。



【進藤先生代表授業の様子】

<11月の主な行事>

1日（水）	3年生学力診断テスト 部活動完全休養日	15日（水）	部活動完全休養日
2日（木）	3年生進路説明会	16日（木）	2年生道徳授業参観
3日（金）	文化の日	17日（金）	1年生道徳授業参観
4日（土）	心の教育推進大会	18日（土）	区中学生英語スピーチコンテスト
5日（日）	市英語・日本語スピーチ大会	20日（月）	規範意識学習会、生命尊重講演会
6日（月）	立会い演説会 投票	22日（水）	生徒会認証式、退任式
7日（火）	PTAあいさつ運動（～10日） 考査前部活動中止（～9日）	23日（木）	勤労感謝の日
8日（水）	専門委員会	25日（土）	市民総ぐるみ防災訓練 部活動完全休養日
10日（金）	後期中間考査	27日（月）	市民総ぐるみ振替休日
13日（月）	2年生データDV学習会	29日（水）	制服リサイクル販売 部活動完全休養日
14日（火）	3年生道徳授業参観	30日（木）	三者面談開始

